



Stolze Vergangenheit, großartige Zukunft

Weingut Villa Heynburg

In der Villa Heynburg liegen Vergangenheit und Zukunft des Weinbaus in Kappelrodeck. Seit 2008 wird die Identifikation mit der Vergangenheit in der großen alten Tradition der Herren von Rodeck im Weingut Villa Heynburg, einer hundertprozentigen Tochter des Winzerkellers, neu buchstabiert: Qualität statt Quantität!

Auf 9 Hektar wachsen in ausgesuchten Parzellen und Steillagen auf Granitverwitterungsgestein, Löss-, Lehm- und Buntsandsteinböden die großen Weine des Weinguts, dessen Wiederbelebung auf Antrieb von Erfolg gekrönt war. Ein gutes Omen für die Krone aus dem Familienwappen auf dem Etikett der edlen Weine! Wurden im ersten Jahr ausschließlich Weißweine auf den Markt gebracht, kamen im zweiten Jahr die sortenreinen holzfassgereiften Rotweine hinzu – und wurden sogleich in die „Weinbibel“ Gault-Millau aufgenommen. Zwei Jahre später folgte die Prämierung mit zwei Trauben. 2014 wurde das Weingut Villa Heynburg als „Bester Rotweinbetrieb in der Ortenau“ ausgezeichnet.

Dass hier wieder zusammenfindet, was schon früher zusammengehörte, ist für Geschäftsführer Marco Köninger sonnenklar: „Mit dem Weingut Villa Heynburg erschließen wir uns ein weiteres Kundenpotenzial: Durch die Konzentration auf erstklassige Selektionslagen mit alten gehaltvollen Reben, erstklassiger Handarbeit, eine straffe Sortenstruktur mit Ertragsreduzierung und einem klaren Qualitäts-Konzept sind wir hochgeschätzte Partner für den Wein-Fachhandel und die Gastronomie.“ Doch auch Privatkunden haben einen hohen Anteil am Erfolg der charaktvollen Weine, die mittlerweile international hochgeachtet und anerkannt sind. Besonders der asiatische Markt ist begeistert von den edlen Tropfen aus Südbaden.



Bei den Weißweinen geben Weißburgunder, Grauburgunder, Rivaner, Riesling, Chardonnay und Gewürztraminer eine beachtliche Sortenvielfalt. Unter dem Namen „Freistil“ machen Cuvées aus hochwertigen Rebsorten gerade beim jüngeren Publikum Furore. Die Rotweine haben Zeit zu reifen: Über eineinhalb Jahre ruhen sie im Barrique. Herausragend ist die

Rarität St. Laurent, eine alte, zu Unrecht fast vergessene Sorte, die mit ihrem feinen Bouquet besticht. „Visionär“ nannte der Gault Millau 2013 das „Projekt“ Villa Heynburg. Aus der Vision ist lebendige Realität mit goldener Perspektive geworden.



Weingut Villa Heynburg GmbH

Burgunderplatz 3 | 77876 Kappelrodeck

Tel. +49 0 78 42-9 96 75 00

info@villa-heyenburg.de

www.villa-heyenburg.de